



9月16日
(月・祝)

敬老会開催

元気な笑顔に会えました

敬老の日、飯山総合運動公園体育館サブアリーナにて、77歳以上の1,184名の皆さまをご招待申し上げ、令和元年度「飯山北地区敬老会」を開催いたしました。

当日、早朝より実行委員・婦人会・ボランティアの方々による手際よい準備のおかげで、無事開始することができました。

参加者の中で、男性最高齢の徳永忠明様 98歳と、女性最高齢の曾我部安子様 95歳のお二人には、敬老会実行委員会から花束が贈呈されました。また、最高齢の徳永様には丸亀市から記念品が贈られました。ご長寿おめでとうございます。

式典では、88歳(米寿)61名を代表して、小林中(みつ)様よりごあいさつをいただき、ご来賓の皆さまからも温かいお言葉を頂戴しました。小学生は敬老に関する作文発表やポスターで会場を盛り上げてくれました。

催し物は「南ファミリー劇団」による夫婦・兄弟愛の芝居と歌謡ショーをお楽しみいただきました。

ボランティアの飯山中・高校生の協力もあり誘導・片付けもスムーズに運びました。

ご参加・ご協力くださいました方々、ご来賓の皆さまありがとうございました。

来年もお元気でご参加くださいますよう、関係者一同心よりお待ち申し上げます。



丸亀市飯山北敬老



9月30日
(月)

街並み探訪ウォーク in 瀬戸芸 (女木島・男木島)

体育部会

この時季としては厳しい暑さの中、72名の大勢の参加者で瀬戸芸観賞ウォークが行われました。

集合写真は、男木島とは思えない都会的な作品の前での撮影です。

(疲れて写真に入っていない方もいらっしゃいます)



女木島



盆栽師 平尾成志氏作品
心安らく作品でした

女木島



岸壁に並ぶ「かもめ」たち
近くで参加者が、この作品に負けないほど、並んで昼食を食べていました。

男木島



急な坂道を上った所に、
火災の後と思われるほど一面真っ黒な作品がありました。